

Presse-Information

Kurzportrait NaBrHo GmbH

Keine Sorge beim Entsorgen

Familienunternehmen NaBrHo: Ein guter Partner für Jedermann

Das kennen Sie sicher auch: Es scheint geschafft. Die Wohnung ist entrümpelt. Doch oje: Wohin mit dem Plunder? Wie die behandelten Hölzer der alten Terrassengarnitur ordnungsgemäß entsorgen? Und eigentlich wird auch noch Mutterboden für den neu angelegten Gartenabschnitt benötigt. Viele Fragen – eine Antwort: NaBrHo.

NaBrHo steht für Natürlicher Brennstoff Holz. Es ist der Name des Entsorgungsfachbetriebs, der im Jahr 2011 vom Ehepaar Verena und Frank Hoffmann gegründet wurde. Unternehmenssitz: Direkt in Ihrer Nähe! In Anhausen.

NaBrHo hat sich in erster Linie darauf spezialisiert, Abfälle von privaten und gewerblichen Kunden fachgerecht zu entsorgen. „Abfall ist unser Fall“, sagt Geschäftsführerin Verena Hoffmann.

Dazu baut der zertifizierte Entsorgungsdienstleister nicht nur auf top ausgebildete Fachleute. Auch das Equipment stimmt. Das Unternehmen hält beispielsweise einen passgenauen Containerdienst für jede Art von Abfall bereit. Von Holzprodukten jeder Güte über Asbest und Bauschutt bis hin zu Kunststoffabfällen und Grünschnitt stehen Container in der Größe von 7 bis 40 Kubikmeter mit und ohne Deckel bereit. NaBrHo liefert und holt die Behälter ab. Dazu verfügt das Unternehmen über eine eigene Spedition mit modernem leistungsfähigem Fuhrpark. Zudem unterstützt NaBrHo bei elektronischen Abfallnachweisverfahren. Sämtliche Prozesse sind darauf ausgerichtet, jederzeit nachhaltig, ressourcenschonend und klimaneutral agieren zu können. „Verantwortung ist unser Fall“, so Hoffmann.

Und der Kunde? Steht im Zentrum. „Wir beraten gerne bei allen Belangen der Entsorgung und sonstigen Dienstleistungen. Der persönliche Kontakt zu unseren Kunden steht im Mittelpunkt unseres Handelns“, erklärt Betriebsleiter Frank Hoffmann. Auch in Corona-Zeiten bietet NaBrHo die Möglichkeit, Abfälle (außer Bio- oder Lebensmittelabfälle) zum Betriebsgelände in Anhausen

zu bringen. Inzwischen beschäftigt NaBrHo 20 hochqualifizierte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter – Tendenz steigend. Verena Hoffmann: „Wir bilden auch aus und sind im Wachstum begriffen. Ausbildung und Wachstum sind unser Fall.“



Sie kennen uns noch nicht? Kein Problem: Rufen Sie uns an unter

Tel.: 02639-763 99 0. Oder schreiben Sie eine Mail an info@nabrho.de. Wir antworten immer. Wir sind sicher: Für Ihre „Alt-Fälle“ haben wir die richtige Lösung, damit Sie keine Sorge beim Entsorgen haben. Denn: „Problemlösung ist unser Fall.“

Über die NaBrHo GmbH

Die NaBrHo GmbH ist ein Entsorgungsfachbetrieb in Anhausen (Westerwald) und wurde 2011 von Verena und Frank Hoffmann gegründet. Das Unternehmen ist darauf spezialisiert, privaten und gewerblichen Abfall fachgerecht zu entsorgen. Dazu stehen ein entsprechender Fuhrpark sowie ausreichende Container (7 bis 40 Kubikmeter, mit und ohne Deckel) zur Verfügung. Alle Unternehmensprozesse ermöglichen nachhaltiges, ressourcenschonendes und klimaneutrales Wirtschaften. Beschäftigt werden inzwischen 20 gut ausgebildete Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, es werden auch Ausbildungsplätze angeboten.

Ansprechpartner:

Verena Hoffmann, Tel. +49 2639 7639910, Fax +49 2639 7639999

Mehr Informationen finden Sie unter www.nabrho.de oder auf

Facebook: <https://www.facebook.com/Nabrho>

Zukunftsgerichtete Aussagen

Diese Presse-Information kann bestimmte in die Zukunft gerichtete Aussagen enthalten, die auf den gegenwärtigen Annahmen und Prognosen der Unternehmensleitung der NaBrHo GmbH beruhen. Verschiedene bekannte wie auch unbekannte Risiken, Ungewissheiten und andere Faktoren können dazu führen, dass die tatsächlichen Ergebnisse, die Finanzlage, die Entwicklung oder die Performance der Gesellschaft wesentlich von den hier gegebenen Einschätzungen abweichen. Die Gesellschaft übernimmt keinerlei Verpflichtung, solche zukunftsgerichteten Aussagen fortzuschreiben und an zukünftige Ereignisse oder Entwicklungen anzupassen.